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１ 開 会 

 

２ 市長挨拶 

 

【事務局】 

 

 

【議長】 

【事務局】 

 

 

 

【議長】 

 

 

【議長】 

 

 

 

 

 

３ 議事録署名者の

指名 

 

 

４ 議 題 

【事務局】 

 

 

 

 

 

【議長】 

 

【委員】 

 

 

 

 

市長あいさつ 

 

議長は、菊池市総合教育会議運営要綱第４条に「市長が議長になる」となってい

る。 

 

議事に入る前に、事務局より説明。 

会議の公開については、要綱第６条に「公開する」となっている。 

次に、傍聴については、第７条に「傍聴することができる」となっている。 

議事録については第１２条に「議事録を作成し、署名を行い、公表する」ことと

なっている。以上の３点についてお諮りする。 

本会議は「公開とする」でよろしいか。 

・・・【質疑なし】・・・ 

・・・【委員承認】・・・ 

傍聴については、特に希望はあっていない。 

本会議の会議録は公表することとし、発言者の氏名は非公表、会議録を作成後、

議事録署名をいただき、市のホームページへ掲載することでよろしいか。 

・・・【質疑なし】・・・ 

・・・【委員承認】・・・ 

 

議事録の署名は、要綱第１２条第３項に規定されている。今回は、江藤継喜 委

員にお願いする。 

・・・【委員承認】・・・ 

 

（１）菊池市教育大綱（素案）について 

（資料にて説明） 

 １．大綱策定の経緯 

 ２．大綱策定の目的 

 ３．大綱の位置付けと期間 

 ４．基本理念・基本方針 

 

何かご質問等ございませんか。 

 

大綱の目的にもあったように、社会情勢の変化に的確に対応していく教育大綱の

策定ということでは、全体的に網羅された内容であると感じた。その中で、基本

方針１に、地域連携のことがあり、これから重要となってくる。この中に、学校・
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 【委員】 

 

 

 

 

 

 

 

【議長】 

 

【事務局】 

 

 

 

 

 

 【教育長】 

 

 【委員】 

 

 

 

 

【委員】 

 

 

 

 

【委員】 

 

 

 

 

【事務局】 

家庭・地域及び行政の 4 つの連携があるが、県の『熊本の学び』の中では、子ど

もが入った５者の連携と記載されている。これについても配慮していた方がいい

のではないか。 

 

基本理念、基本方針の内容は、課題に応じてまとめられていると感じた。 

今後、さらに手立てを考えていく中で、菊池の課題をもう一度見直し、特に力を

入れていくところについて記載した方がいいのではないか。 

「人材」が「人財」になっており、意味が深まるところがよい。 

基本方針 4 に、ライフスタイルが「教育」「勤労」「引退」の 3 つのステージから

「マルチステージ」へと変化とあるが、わかりにくいので、注釈を入れるなど検

討してください。 

 

それでは、二人のご意見に対して事務局より説明はありますか。 

 

子どもを入れた５者については、県の資料を確認し、本市に合うように検討して

いく。 

特に力を入れていくところについては、内容を検討する。 

「人財」や「３つのステージからマルチステージへ」についても、わかりやすい

表現になるように注釈を入れるなど、検討する。 

 

具体的な課題についての対応は、次期教育振興基本計画の中で取り入れていく。 

 

大綱は、自治体によってそれぞれに異なったもので、“菊池らしさ”がないとは感

じたが、これでいいと思う。これを基に教育振興基本計画や生涯学習基本計画の

策定などに取り組まれるが、縛りがない軽いフットワークが取れる大綱だと感じ

ている。 

 

５つの基本方針の中で、家庭・地域・学校の連携はあるが、家庭教育は子どもの

成長の原点である。その家庭教育の要素が少し足りないと印象を持った。菊池市

が子育てしやすいまちとして、親が学び、成長の機会などの視点も大切であると

思うので、親が学び、成長するプログラムがあればいいと思う。 

 

基本理念の「一人ひとりが、生涯にわたって自ら学び、自ら考え、判断し、行動

して、自らの“夢”や“幸せ”を実現し、豊かな郷土へと歩みつづける“まち”」という

表現があるが、自己実現という観点が目立ち過ぎているようにみえる。表現を工

夫したがよい。 

 

表現については、再度、検討する。 
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【議長】 

 

  

【議長】 

  

【事務局】 

 

 

 

 

 

 

 【議長】 

  

 

 

 【議長】 

 

 

 

【事務局】 

 

 

いただいたご意見を吟味し、反映して、再度、お示しをする。 

 

（２）その他 

事務局よりありますか。 

 

今後の策定スケジュールについて説明 

本日いただいた意見を踏まえて、市長部局において修正案を作成し、教育委員会

へ送付。教育委員会の定例会等で、大綱の修正案の確認等を行っていただく。そ

こで協議が整ったら、市議会へ報告。その後、１カ月間パブリックコメントにか

け、その意見を踏まえて、大綱案を作成する。３月下旬には総合教育会議第２回

を開いて、そこで大綱案を決定し、市長決裁で大綱の策定と考えている。 

 

何かご質問等ございませんか。 

 

・・・【質疑なし】・・・ 

 

意見もないようでございますので、事務局の案に沿って策定していきたいと思い

ます。それでは、本日予定しました議事については以上でございます。これで終

わらせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

 

これをもちまして、第１回の菊池市総合教育会議を終了させていただきます。全

員ご起立をお願いいたします。お疲れ様でした。 

 

菊池市総合教育会議運営要綱第 12 条によりここに署名する。 

 

               教育委員             ㊞  


